



FUKA-Fondsverwaltung: Mutationen

E-Mail

KOMM

Print- und AV-Medien
Stadt Luzern

Medienmitteilung

Luzern, 29. Juli 2011

Catherine Huth, Co-Präsidentin, ist aus der FUKA-Fondsverwaltung ausgetreten. Neuer Präsident ist Benji Gross, bisher Co-Präsident.

Die Fondsverwaltung wird um zwei Mitglieder ergänzt. Der Stadtrat hat für den Rest der Amtsdauer bis Ende 2012 folgende Personen als Mitglieder in die FUKA-Fondsverwaltung gewählt:

- Claudia Bucher, Kunstschaaffende, Horw
- Beatrice Im Obersteg, Tanzschaaffende, Luzern

Die vollständige Liste der Kommissionsmitglieder ist im Internet unter www.stadtluzern.ch abrufbar. Link: [FUKA-Fondsverwaltung](#)

Gemäss Reglement über den Fonds zur Unterstützung von kulturellen Aktivitäten vom 27. Juni 1991 bezweckt der FUKA-Fonds die Unterstützung von Projekten und Veranstaltungen mit Bezug zur Stadt Luzern. Er fördert ein möglichst breites Spektrum kultureller Projekte von Kulturschaaffenden und Veranstaltern; dies in Form von Produktions- und Veranstaltungsbeiträgen. Die Fondsverwaltung konstituiert sich selber und entscheidet abschliessend.